



Konstanz, 04.12.2024

Liebe Ellenrieder-Familien,

der Mensa-Betreiber Apetito hat uns gemeinsam mit der Stadt Konstanz als Schulträgerin darüber informiert, dass ab Januar der Pausenverkauf (Kioskverkauf) eingestellt wird. Das bedeutet, dass bereits ab der kommenden Woche das Warenangebot eingeschränkter wird, weil nicht mehr umfassend nachgeordert werden darf.

Bitte stellen Sie sich bzw. Ihre Kinder entsprechend darauf ein.

Der Mensabetrieb läuft auf jeden Fall mit dem vollen Angebot wie gewohnt weiter.

Da wir immer mal wieder von den Schüler*innen gehört haben, die Portionen des Mittagessens könnten größer sein, haben wir die Leitung von Apetito darauf angesprochen und die ganz klare Rückmeldung erhalten, dass die Schüler*innen sich grundsätzlich Nachschlag holen können. Bitte geben Sie diese Information unbedingt auch an die Kinder und Jugendlichen weiter.

Über die Einstellung des Pausenverkaufs sind wir erst vor kurzem informiert worden. Wir sondieren derzeit mögliche Alternativen, wie und welche Versorgung über das Mittagessen hinaus an der Schule möglich sein wird. Dies wird sicher auch bei der weiteren Planung der Bewirtschaftung unseres Schulcafés eine Rolle spielen.

Ich halte Sie hierzu natürlich auf dem Laufenden!

Über alles, was sonst gerade an der Schule an schönen Dingen läuft, informieren Sie sich sehr gern über unsere immer hochaktuelle Schulhomepage voller Infos, Berichte und Fotos!

Ich wünsche Ihnen eine schöne Adventszeit und schicke herzliche Grüße

